
 

 

Questa espressiva immagine di Amos ci dice quello che Dio desidera. Dio vuole che regni la giustizia, 

che è essenziale per la nostra vita di figli a immagine di Dio come l’acqua lo è per la nostra 

sopravvivenza fisica. Questa giustizia deve emergere laddove è necessaria, non nascondersi troppo 

in profondità o svanire come acqua che evapora, prima di poterci sostenere. Dio vuole che ciascuno 

cerchi di essere giusto in ogni situazione, che si sforzi sempre di vivere secondo le sue leggi e di 

rendere quindi possibile alla vita di fiorire in pienezza. Quando cerchiamo prima di tutto il regno di 

Dio (cfr Mt 6,33), mantenendo una giusta relazione con Dio, l’umanità e la natura, allora la giustizia 

e la pace possono scorrere, come una corrente inesauribile di acqua pura, nutrendo l’umanità e tutte 

le creature. 


